

# エーデルワイス便り

2018年  
1月号

発行：有限会社エーデルワイス

## ～各事業所 先月12月の出来事～

### グループホーム エーテルワイス

#### クリスマスツリー



利用者様とクリスマスの飾りつけを行いました。少しずつ色鮮やかになるツリーに「これは綺麗だ！きっと幸せになるわ」「昔子供と飾ったよ」など表情イキイキと行なわれていました。

#### グループホームの1年



あっという間に一年が過ぎ、また新たな年を迎えようとしています。外出支援や行事も四季のように色とりどりです。利用者様の笑顔と思い出に残る時間を過ごしていただけるよう今後も尽力していきたいと思っております。

### 訪問介護事業所 エーテルワイス

利用者様の在宅支援時には、急激な体調の変化や怪我などから今までの機能の活用が困難となる場面もあり、その変化をいち早く察知し、利用者様にとって今、何が必要なのかを関係機関と連携させて頂いておりますが、早めの支援は回復も早く日常生活も維持される場面も多くあり、少しでも長く在宅、高齢者住宅で暮らして頂けるよう支援させて頂きます。

介護タクシーを含む各訪問サービスのご相談は「訪問介護事業所エーテルワイス」迄  
住所：北見市北光320番地13 ☎0157-33-1712 Fax 0157-33-1756

### 居宅介護支援事業所 エーテルワイス北光

新年あけましておめでとうございます。  
本年も利用者様やご家族に寄り添い丁寧に支援して参りたいと思っております。  
どうぞ、よろしくお願い致します。

### サービス付き高齢者向け住宅 エーテルワイス シンフォニー

料理クラブは大活躍です。今回は男性も参加です。慣れない作業にも楽しんで作業されていました。皆さんも今年は料理に挑戦してみたいかでしょうか。



〒090-0815 北見市新生町58番地65  
☎0157-57-4042 fax 0157-57-4061

### きたほっと食堂からご案内

平成30年1月開店ご案内

第二土曜日(13日)・第四火曜日(23日)

月2回オープンです。お待ちしております。

きたほっと1月も変わらず開店いたします。  
皆様と歌って笑って、おいしい食事を食べて寒さを吹き飛ばしましょう。皆様のお越しをお待ちしております。

## デイサービスセンター 華蓮

### 華蓮にクリスマスがきました！



定期的に機能訓練に通う皆様の中には、体力が増進された方も多く、初めは息切れされていた方も徐々に改善され、自宅においても華蓮での体操を継続されている方もいらっしゃいます。また、脳活性ではクリスマスの作品作りにトライです。いつもと思考を変えた作品の内容から、集中力・巧緻動作・構成力・色彩感覚を養う貼り絵に取り組み寡黙に集中です。11月からの長い期間となりましたが完成した作品は利用者様も「これはすごい！」と絶賛の声も上がり満足な笑顔を見せて頂きました。1月は正月がテーマです。

### デイサービス エーテルワイス

#### 紙芝居

紙芝居は絵から動きを想像し、内容で笑ったり感じたりすることで、認知症の抑制や予防に効果があります。

「すごいねえ」「よかったねえ」。紙芝居を見た利用者様は楽しいような表情をして頂いています。



#### クリスマスプレゼント

折り紙でクリスマスリースを作り、利用者様にプレゼントしました！sさん「わあ～すごいですね！」  
wさん「ありがとうございます！とても喜んでくれて、素敵な笑顔がみられました(\*^\_^\*)」

### デイサービス エーテルワイスⅢ号館

#### クリスマスの手作りプレゼント



25日はクリスマス！皆様に飾り付けや色を付けて頂いたクリスマスツリーは見事な作品になりました。どの色がいいか悩みに悩まれる方もおりましたが、「かわいいね」と納得のいくものとなったようでした。

御年101歳を迎えられました。「元気でいたいです」と意気込まれており、その言葉を励みに皆様も元気づけられておりました。

### デイサービス オンネナイ原野

#### 脳活性から、皆さんの「力」！！



お神輿づくり・Xmas作品・お寿司フェア等、たくさんの行事がありましたが、皆さんの体に染みついていく体験は自然と手際よく動かれておりました。自信につながり笑顔もたくさん出てきます。

#### ～手作りお神輿完成しました～♪



利用者様全員の力を結集して1ヶ月ぶりに完成しました。「出来たね～」と達成感いっぱいでした。♪♪

### デイサービス エーテルワイス五号館

#### ～お正月に向けて～ 指の運動～

本格的な冬になり、雪も根雪になりました。お正月のお節料理に向けて、利用者様に昆布巻き作り方を教えて頂きました。皆さん手際が良く、「こうやるんだよ！」と丁寧に教えて下さいました。「昔はよく作ったよね！」と話に花が咲いておりました。



今年も一年ありがとうございました。来年も利用者様に楽しく明るく過ごして頂ける様、職員一同頑張りますので、よろしくお願い致します。